
　桑村小学校では、令和５年度の学校教育目標「夢に向かい　感性を育む　桑っ子」の具
現化に向け、本校の教育活動を保護者や地域の方々との結びつきをもとに、本年度も４つ

 のグループで組織し、展開していきたいと考えます。

 ①「基礎基本の定着『学びづくり』」－桑村道場等 
 ②「豊かな『体験づくり』」－原生林探検、田植え・稲刈り、お茶摘み体験等 
 ③「子供たちの学びを支える『安心・安全づくり』」－登校・下校見守り等 
 ④「豊かな心を育む『心づくり』」－読み聞かせ、校舎内の美化活動等

　これからの学校教育は、学校職員だけで取り組むには限界があります。保護者や学校応
援団、地域の皆さんの理解と協力が必要となります。そうした状況の中、外部からの温か
く力強い応援が得られるのは桑村小学校の「強み」です。この「強み」を働かせた教育活

 動を今年度も推進していきたいと考えます。
　令和５年度の桑村小学校の学校運営協議会(本校コミュニティ・スクールの呼称「桑村

 小学校応援団会議」)の委員の皆様は下記のとおりです。

  ①松井　保樹さん(元学校評議員)※団長
  ②鈴木　薫さん(マルベリー代表)※副団長

  ③石渡　栄さん(元学校評議員、花咲おやじの会会長)
  ④米川　清詞さん(元学校評議員)

  ⑤江間　香さん(元学校評議員)
  ⑥鈴木　英之さん(桑原区　区長)

  ⑦髙田　光大さん(大竹駐在所　巡査長)
  ⑧植田　庸介さん(PTA会長)

  ⑨山口　真矢さん(PTA副会長)
  ⑩黒瀬　直子さん(PTA副会長)

 ⑪杉山　豊さん(大竹区　区長)

　第１回「学校運営協議会」は、令和５年５月10日(水)に予定しています。この会では、
校長から令和５年度の学校経営について説明し、委員から意見をいただくとともに承認を
いただくことを主な議事として計画しています。併せて、創立150周年を迎えますので、

 そのことについても協議していきたいと考えます。
　４月７日（金）の入学式では、学校応援団の方々にご
臨席いただきました。応援団の方々には、いろいろな行
事に参加いただき本校児童の成長を温かく見守ってもら
っています。４月14日(金)のＰＴＡ総会では、鈴木さん
から本校の「学校応援団」について説明していただき、

 保護者の皆さんと共有したいと考えます。
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《令和５年度版　学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の活動について》 

桑村小学校応援団会議！ 
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　令和５年度の教育活動がスタートしました。今年度もよいスタートを切るためにいろい
 ろな準備を春休みに行いました。

　その一つが、学校の畑を耕す作業です。３月下旬に校長が下刈りをした後、４月３日(月)
に用務員の岩城さんがご主人さんと二人でご自宅から耕運機を持ってきて耕してくれまし

 た。
 
 
 
 
 
 
 
 

　 　【畑を耕す岩城さん①】         【畑を耕す岩城さん②】          【畑を耕す岩城さん③】 
　今後、職員作業で畑にマルチが設置されます。その後、各学年の計画にしたがっていろ
いろな作物が植えられます。子供たちは畑作体験を通して、いろいろなことを感じ、学ん

 でいきます。今年度は、どんな作物が収穫できるのか楽しみですね！
 
　４月５日(水)には、原生林探検の下見に職員で出掛けました。今年度は５月２日(火)に
原生林探検を予定しています。６年生のリーダーを中心に、これから異学年での交流学習

 がスタートします。
 
 
 
 
 
 
 
 

　　【原生林探検下見①】           【原生林探検下見②】       　 【原生林探検下見③】 
　登山道や休憩場所等の安全やトイレの状態などを確認しました。異状は認められません

 でしたので、当日の天候がよいことを期待したいと思います。
 
　４月７日(金)に入学式を行いました。９名の新入学児童を迎えました。入学式では、子
供たち一人一人に手作りの栞(しおり)が学校長から贈られました。この栞は２年生から６

 年生にも贈られました。

    【入学式の様子①】             【入学式の様子②】             【入学式の様子③】 
 
　今年度も、「桑村小学校応援団会議」の便りを発行する予定です。紙面での便りは今回
で終え、次回からは桑村小学校のＨＰ(ホームページ)に掲載します。よろしくお願いしま
す。


